

Una noche con sorpresas musicales: Orquesta Sinfónica Juvenil Regional del Maule realizará concierto gratuito en TalcaMar

La actividad abierta a todo público es para este viernes 06 de septiembre a las 19 hrs en el Aula Magna de la Universidad de Talca.

La Orquesta Sinfónica Juvenil Regional del Maule, de la Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles de Chile (FOJI), se prepara para deslumbrar al público con su esperado Concierto de Gala, que tendrá lugar el próximo viernes 06 de septiembre, a las 19 horas, en el Aula Magna de la Universidad de Talca.

Con una entrada gratuita y acceso por orden de llegada, este evento promete ser una celebración de la música sinfónica que destacará el talento y la dedicación de jóvenes músicos de la región.

La OSJR del Maule, dirigida por Tamara Jorquera, interpretará un repertorio variado y emocionante que abarca desde grandes obras sinfónicas hasta composiciones contemporáneas y latinoamericanas.

“Nuestro objetivo es ofrecer al público una experiencia musical inolvidable, que los transporte a diferentes épocas y culturas”, afirmó Jorquera.

El programa incluye el emblemático poema sinfónico Finlandia de Jean Sibelius, una pieza que evoca la belleza y la fuerza de la naturaleza. “Además, presentaremos una obra de un compositor chileno y varias piezas de compositoras. Creemos que este hermoso programa será del agrado del público y que, sin duda, les permitirá vivir una gran experiencia musical”, sostuvo la jefa de batuta. Para Emilia Cáceres, percussionista en la OSJR del Maule y becada FOJI, el repertorio de este año permitirá explorar diferentes estilos y técnicas musicales. “Es un

repertorio bien variado, con elementos clásicos y contemporáneos que creo que serán muy interesantes para quienes asistan. Es una oportunidad única para apreciar la amplitud de la música sinfónica en un solo concierto”, aseveró Cáceres.

El coordinador de la OSJR del Maule, Pedro Vega, destacó la dedicación y el esfuerzo conjunto de todos los integrantes: “Cada uno de los músicos ha puesto su corazón y alma en estos ensayos. Estamos convencidos de que el resultado será una presentación que refleje el arduo trabajo y el talento de nuestros jóvenes. Estamos muy emocionados de compartir nuestra pasión por la música. Invitamos a toda la comunidad a ser parte de este evento que, sin duda, será un

hito para la región”.

La preparación para este concierto ha involucrado no solo a los músicos, sino también a un equipo técnico comprometido con garantizar que cada detalle, desde la acústica hasta la puesta en escena, esté a la altura de las expectativas del exigente público maulino.

Además del Concierto de Gala, la OSJR del Maule se presentará el 05 de septiembre en la Escuela Juan Luis Sanfuentes, en un concierto destinado en exclusivo para la comunidad escolar compuesta por 500 estudiantes.

El Concierto Educativo tiene el objetivo de promover espacios de enseñanza, intercambio y motivación por la práctica musical.

Sobre la OSJR del Maule

La Orquesta Sinfónica Juvenil Regional del Maule nace en 2010 y es una de las quince agrupaciones sinfónicas de jóvenes creadas en cada una de las regiones del país, con motivo de la conmemoración del Bicentenario de la República de Chile.

Actualmente está conformada por 56 músicos de 14 a 21 años de edad, provenientes de las comunas de Colbún, Constitución, Curicó, Licantén, Linares, Maule, Molina, Pelarco, Río Claro, San Javier de Loncomilla, San Rafael, Talca y Vichuquén.

Anualmente realizan un Concierto de Gala gratuito en Talca, oportunidad en la que los becados comparten con el público los resultados de meses de ensayos a lo largo del año.